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Gesprächsanfrage Neugestaltung GEG und BEG 

 

Sehr geehrter Herr Acker, 

rechtzeitig zur neuen Legislaturperiode und der Neugestaltung der Ministerien würden 
wir gerne zeitnah mit Ihnen über die Zukunft bei GEG und BEG austauschen. 

BWP und DEPV vertreten die für die Energiewende am Wärmemarkt wesentlichen Hei-
zungssysteme. Obwohl wir am Markt konkurrieren, erachten wir in dieser Sache ein ge-
meinsames Vorgehen für sinnvoll. 

Vor allem das Thema Förderung ist für unsere Branchen prioritär, da hier dringend und 
zeitnah Regelungen zur Marktstabilisierung benötigt werden, um die weiter festzustel-
lende Verunsicherung der Verbraucher zu beenden. 

Bekanntlich sind die in den Heizungstausch investierten Fördermittel die effektivste Art 
des staatlichen Mitteleinsatzes zur CO2-Reduzierung. Daher plädieren wir grundsätzlich 
für eine Verstetigung der aktuellen Fördersätze wie auch dafür, die BEG um verschie-
dene unnötige Regelungen den Aufwand der Antragstellung betreffend zu bereinigen. 

Gerne würden wir zeitnah mit Ihnen hierzu ein grundsätzliches Gespräch führen und uns 
über einen Terminvorschlag freuen! 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Martin Sabel, Geschäftsführer BWP  Martin Bentele, Geschäftsführer DEPV 


